

今和6年 新年あけましておめでとうございます

令和6年が幕を開け、1月9日、3学期がスタートしました。嘉数っ子が 戻ってきて活気に満ちた学校にとって、何より嬉しい一日、今年初嘉例で す。今年も嘉数っ子にたくさんの嘉例が訪れることを願っています。

(※嘉例とは古語で「縁起のよいことやめでたいこと」という事象を示します。)

始業式では「一年の計は元旦にあり」と、今年の目標をもって過ごすことの大切さについて話しました。特に物事を考え、実行する力や心の成長のためには、「めあてをもって、学ぼうとする前向きな姿勢」が大切です。行動力のある人とそうでない人の違いは何か。それは、「今何をすべきか」を考え、決定し、「行動に移す習慣が身についているかどうか」が分かれ目です。そこで、まず、第一に、自分で「めあてを決める」こと。第二に、めあてに向かって「やるべきことを決める」こと。まず始めにやること、それができたら次に、いつ、どのようにやるかという順番を決めることです。そして、第三に、「実行に移す」ことです。実行に移す習慣を身に付けることで、一人一人の夢や願いが一歩ずつ実現に近づきます。自分の力を信じて努力できる三学期にして欲しいと思います。

始業式後、3学期そして令和6年の目標・めあてを立てた嘉数っ子の今年の成長が楽しみです。ご家庭でもお子さんの今年の目標・めあてを話題に取り上げて頂き、夢の実現につながる日々の努力を積み重ねられるように引き続き応援ください。3学期、学校生活の中で努力するお子さんの様子をご覧いただくため、1月30日(火)に授業参観を計画しております。お時間をご確認の上、ご来校頂きお子さんが立てた3学期の目標も併せてご覧ください。

学校だより

嘉数小野が

第17号 (R6.1.9)

嘉数小学校校長金城美奈子



輝く嘉数っ子

第 34 回 MOA 美術館全国児童作品展にて文部科学大臣賞受賞

1年 砂川 弘典さんが全国児童作品展の最高 賞である「文部科学大臣賞」を受賞しました。 全国の1年生児童の中で一人だけが選ばれる賞 です。もの凄い快挙です!!

弘典さんは、水族館で見た可愛かった魚たちを絵に描いたそうです。フグの色を工夫し、クラゲの色を塗るのが大変だったとのこと。完成した絵を見て、自分でも上手にできたと思うと話してくれました。自信につながりましたね!おめでとうございます。



令和6年 宜野湾市教育委員会 年頭のご挨拶

新しい年を迎え、市教育委員会は、松川正則市長の掲げる「人がつながる 未来へつなげるねたてのまち宜野湾」「やっぱり宜野湾が一番!」を踏まえ、教育行政の推進に努めてまいります。

教育委員会の今年のテーマを「よりそい、そろえる・つなぐ教育の推進」と設定し、じの ーん子を中心に据え、学校や家庭、地域、関係 機関・関係団体の皆様のお力添えを得ながら宜 野湾市の教育を進めてまいります。

このため、学校行事や地域行事、各種イベント、広報活動などを通して、教育施策をできる限りわかりやすくお伝えしてまいります。

教育委員会は令和 6 年、「じの一ん子が活動 的で人との出会いもたくさん経験できる学校生 活、子ども達が大きな夢を描き、健やかな成長 を育める年となるとともに、10 万市民の皆様 の、穏やかで安らぎの多い暮らしの実現をお祈 り申し上げ、教育委員会年頭のごあいさつと致 します。

令和6年 元旦 宜野湾市教育委員会 教育長 仲村 宗男